

Sociedad de Geología rechaza el secuestro colegas en poder del ELN

La Sociedad Colombiana de Geología rechazó el secuestro de los geólogos Henry Botero, John Ríos, Hernán Ayala y Karina Dantes, secuestrados por el ELN desde el pasado 19 de febrero.

La Sociedad de Geología manifestó su solidaridad con los familiares de los geólogos y solicitó al grupo insurgente su inmediata liberación.

“Una vez más se reitera que el ejercicio profesional de la Geología y otras profesiones afines, requieren de actividades de campo en diferentes regiones del país y presencia se vincula con el desarrollo integral de la Nación”, señala un comunicado.

Finalmente, la agremiación solicitó a la comunidad su apoyo para el ejercicio de su profesión, al tiempo que exhortó a los grupos armados “la erradicación de toda práctica violenta sobre nuestros colegas”

<http://www.rcnradio.com/noticias/sociedad-de-geologia-rechaza-el-secuestro-de-cuatro-colegas-en-poder-del-eln-195031>